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クラブ会員組織委員会 
委 員 長  橋本 壽郎 
各委員長  植野 重郎(会員増強) 
        伊藤 幸司(ロータリー情報) 
 
活動実積方針 
 会員組織委員会は、会員増強と維持を最大の責務としています。会員の育成を通して退会防止に努めて参
ります。石井会長スローガン「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」を目標に活動して参り
ました。 
活動実積報告 
コロナ禍でもあり、各委員長とのコミュニケーションがとれませんでした。 
 

会員増強委員会 
委員長  植野 重男 
副委員長 浦澤 精乗 
 
昨年度に続き今年度も新型コロナウイルス感染症拡大の観点から委員会開催（家庭集会）が出来なく残念で
した。 
その中でも、地区目標純増 2名、クラブ会長方針の純増 3名以上目標に対し、新規会員 5名入会、1名退会、
純増 4 名となり目標は達成しました。 
実績 
1. 新会員加入数 5 名  退会者数 1 名（純増 4 名） 
2. 会員増強セミナーに参加（6/20） 
3. 会員増強出前卓話（地区クラブ奉仕委員）を実施（8/20） 
4. 会員入会勧誘資料「ロータリアンになろう」の最新版を作成、使途検討 
 

ロータリー情報委員会 
委員長  伊藤 幸司 
副委員長 植野 重男 
 
活動方針 
 当委員会はロータリーの歴史を学び、ロータリーの目的やクラブの活動に関する情報を正しく伝えながら、
石井会長の本年度テーマ『今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう』を実施するために、温故
知新を意識しながら会員全員で力を合わせ、クラブライフが楽しいものになることを目標として活動計画をい
たしました。 

 本日のプログラム 

◆ クラブ協議会：活動実績報告 

会報  No.30（第 1583回）  2022年 6月 15日（水）18:30～ 

第 2820 地区 新井和雄ガバナー 地区スローガン “Think Globally Act Locally” 

                      （地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう） 

2021-2022  石井秀明会長スローガン 「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」 
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活動実績報告 
1. 入会 5 年未満の会員を対象とした『1-5 会』会員にロータリーの歴史を学ぶことを目的としてロータリー

100年の歴史ビデオと千玄室元国際ロータリー理事の卓話ビデオを鑑賞し、意見交換会を開催しました。 
2. また同時に、中村パストガバナーよりロータリーの活動に対しての心構えなどのご指導を頂きました。 
3. 分区内クラブ会員との交流を深める為にメイクアップを紹介しましたところ、数名の新入会員に出席頂き

見聞を広めることができました。 
4. 新入会員には入会のしおりとして、「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」を提供し内容の説明会

を開催しました。 
5. 今年度新入会委員が多い中、親睦を目的とした親睦委員会合同の『1-5会』を開催することができません

でしたので、来期開催を期待いたします。 
 

クラブ管理運営委員会 
委 員 長   猪股 真純 
各委員長   海野 宏幸（出席） 

目黒 伸也（親睦活動） 
厚見 和則（プログラム） 
冨永 康修（ニコニコ） 

活動実績報告 
厳しい環境下、新たな視点による取り組みを取り入れて、充実したロータリー活動を行うことを目指した今

年度ですが、さまざまな工夫が目に見える結果となって現れたと感じています。 
定着化した Zoom によるハイブリッド例会は、単に会場の様子を伝えるだけでなく、説明資料をアップで映し出
すなど、運営の進歩が見えました。 
長らく行うことができなかった親睦活動を、コロナの感染状況を睨みながら開催できたことも、きめ細かな対

応によるものと考えています。 
各委員会、会員の皆さまのご努力、ご協力に、心から感謝いたします。 
 

 

 出席委員会  

 

委 員 長    海野 宏幸 

副委員長    植野 重男 

委   員    木村 正人 

活動実績報告 

 当委員会は、会員がロータリーの会合（例会・地区大会・IM・国際大会・家庭集会等）に出席 

し、会員相互の親睦と友情を深め、相互連携を図ることが、奉仕活動に繋がるものであるとの 

認識にたち、会員の諸会合への出席を奨励し、出席率向上を目指しました。 

１． 例会出席率９０％を目標に、例会前に出席を促すメールを配信しました。 

２． 例会ごとの出席報告を会報に掲載しました。 

３． 例会時に ZOOM参加者を確認し、例会参加者とカウントしました。 

４． WEB会議による家庭集会もメークアップとカウントしました。 

５． ６月末時点で年間出席率１００％の会員には、記念品を贈呈します。 

 

２０２１年７月～２０２２年５月までの出席率 

 

７月 ８月 ９月 １０月 １１月 １２月  

83.01% 82.35% 88.10% 89.00% 80.39% 84.31%  

１月 ２月 ３月 ４月 ５月 ６月 平均 

82.35% 91.17% 83.33% 87.16% 93.94%   85.24% 
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プログラム委員会 

 

委 員 長 厚見 和則  

副委員長 清宮 武雄 

 

事業報告 

1.  会長方針に基づきプログラムを作成し、四半期ごと理事会の承認を得て実施しました。 

2.  各委員会委員長と協議し、適宜変更等を行いながら計画を遂行しました。  

3.  毎月 1 回は夜の例会とし、会員の出席率向上を図りました。 

4.   ホームページの Google カレンダーで例会プログラムを更新しました。 

5.  主な行事  

親睦活動委員会 

 

委 員 長 目黒 伸也 

副委員長 鶴田哲男、大越正彦 

委  員 橋本壽郎、厚美和則、小野瀬好良、海野宏幸、藤沢亮、佐藤誠、清水陽司 

     木村正人、高坂裕二、桐嶋健二 

 

活動方針 

２０２１－２０２２年度、親睦活動委員会は、「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広

げよう」という石井会長方針を念頭に、他委員会と連携しながら❝明るく楽しいクラブライフ❞を

推進していくことに主眼を置き新型コロナに負けない委員会活動を進めてまいりました。 

 

事業報告 

１． クラブ懇親事業 

  8 月に計画した納涼例会は残念ながら新型コロナウィルスの影響により中止を余儀 

なくされましたが、その他の移動例会につきましては計画通りに実施することが出来ました。参

加いただいた会員、家族の皆様ありがとうございました。 

①  観桜例会 10 月 13 日     テラスザガーデン水戸（ご夫人同伴） 

 アトラクション マッジック 

②  クリスマス例会 12 月 22 日  ウエストヒルズ水戸（ご夫人同伴） 

                アトラクション ビンゴゲーム 

③  賀詞交換会 1 月 5 日     クリスタルパレス 

④  観桜例会  4 月 13 日     鰻亭（ご夫人同伴） 

                 アトラクション 日本舞踊 

⑤  中村パストガバナー慰労会 5 月 18 日 ホテルウエストヒルズ水戸 

⑥  会長幹事慰労会 6 月 29 日 ホテルウエストヒルズ水戸 

 

２． 記念品 

①  ご夫人誕生日 お花（3,000 円） 

②  会員誕生日 タオル（2,000 円） 

会員誕生日並びにご夫人、ご母堂様の誕生日に記念の品を送らせていただきました。 
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・ガバナー公式訪問 

・茨城海岸美化プロジェクト（阿字ヶ浦海岸） 

・インターアクト年次大会 

・35 周年記念式典 

・月間テーマに基づく卓話・新入会員卓話 

・移動例会（観月・クリスマス・賀詞交歓会・観桜） 

・中村ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、清水元幹事長、橋本元事務局長、浅川元地区大会実行委員長慰労会 

       

プログラム内容の変更、例会の時間変更等、会員の皆様にはご迷惑をお掛けすることもありましたが、皆様

にご協力いただき、遂行できましたことに感謝申し上げます。 

 

 
 

公共イメージ委員会 

委員長 鶴田哲男 

各委員長 田中宏和（広報・史料委員会） 

橋本和一郎（クラブ会報委員会） 

 

活動実績報告 

 ホームページの管理・史料の保管方法、クラブ会報のあり方・会員負担の軽減について、会長・幹事、各委

員長及び関係者を集めて検討会を行いました。 

ニコニコボックス委員会 

委員長   冨永 康修 

副委員長  海野 宏幸 

委員    高橋 昭、中村 澄夫 

 

活動実績報告 

 会員の皆様より、喜び事、祝い事、何かの出来事、感謝の気持ち等、色々な日々の生活の

中で感じた事を、「よろこびの言葉」としていただき、都度、例会の中で代表的なものに関

して、紹介させていただくとともに、会報の方にも、掲示させていただきました。 

 また、会報には活動状況を「ニコニコ度」として、グラフとともに紹介させていただきま

した。 

なお、新型コロナ下ということで、前期、後期とも、皆さまが集まる例会の機会も少なくな

り、目標達成には至っていない状況ですが、残り 1 月はありますので、最後までご協力を 

お願いします。 

 

月 月

 7月 143,000 29 1月 85,000 22

 8月 27,000 8 2月 3,000 2

 9月 16,000 5 3月 64,000 17

10月 77,000 20 4月 69,000 22

11月 38,000 9 5月 90,000 21

12月 80,000 10 6月

小計 381,000 81 小計 311,000 84

（年間目標：　90万円）

5月までの合計金額　692,000円

金額(円) 金額(円)投函数 投函数
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 コロナ等の影響もあり、結果を出すまでには至りませんでした。 

 ただ、新たにホームページ作成について理事会の承認を得られ、次年度に引き継げる体制をとり、広報・史

料、クラブ会報の効率的な運営方法を検討しました。 

 

広報・史料委員会 

委員長   田中 宏和 

副委員長 藤田 明英 

委員    瀬谷 利雄、大部 泉 

 

○ 活動実績報告 

1. 島田幹事等多くの方のご助力を得て、HP の維持・管理及び会員のメールアドレス管理を行うことができ

ました。 

2. 毎月の第一例会時に「ロータリーの友」誌の代表的な記事紹介を行いました。また、公共機関への「ロー

タリーの友」誌の寄贈、「ロータリーの友」英語版を東海村立図書館と那珂市立図書館への寄贈を継続し

ました。 

3. 当クラブの活動の広報活動については、猪股会員のご協力を得て、当クラブの Facebook を立ち上げ、

2021 年 11 月から例会の状況などをアップしました。 

4. 今年度のクラブ運営に係る史料を電子化し、昨年度までの史料に追加しました。 

 

クラブ会報委員会 

委 員 長  橋本和一郎 

副委員長  厚見 和則 

委  員   冨永 康修 

委  員   大久保賢二 

 

○ 活動実績報告 

クラブ会報委員会は、石井秀明会長の年度テーマ「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよ

う」のもと、クラブ会報発行を通じて、会員全員への積極的な情報提供を目指し、今年度においても、昨年度

同様ペーパーレス化を推進しました。 

例会の前日までに会員が会報データを入手できるよう、例会毎にクラブ会報を発行しました。クラブ会報の

フォーマットは昨年度定型化されたものを引き継ぎ、経費がかからないよう努めました。クラブ会報には、原則

として前回例会の内容を掲載しました。外部卓話についても卓話者より発表内容を入手し掲載しました。例会

の雰囲気が伝わるよう報告者の写真は全て掲載するよう努めました。ガバナー公式訪問やクラブ協議会等、

当日情報が必要な場合は当日の会報にそれらの情報を掲載しました。年間プログラム、３ヶ月プログラム等

を適宜掲載すると共に、次回の例会案内を掲載しました。 

今後のクラブ会報のあり方について検討しましたが、この課題に関しては、引き続き次年度クラブ会報委員

会にて検討をお願いします。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長  大貫 博光 

副委員長  神代 隆 

委  員  伊藤 幸司 

 

活動方針 

  職業奉仕委員会は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕『奉仕プロジェクト』を意識した活動を目指す事を第一

方針に据え、更には今出来る奉仕活動を展開します。 

更には、高潔性と他者への尊重の意識を向上させる目的を果たせる新たな奉仕活動を立案、実践します。 

又、四つのテストによる職業奉仕の理念の実践をし、会員一人一人が認識を拡大させる事を目指していきま

す。 

 

事業報告 

１． 四つのテストの実践 

新入会員に額入り「四つのテスト」を配布 
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例年どおり第 2 例会において「四つのテスト」の斉唱 

２. 職場体験授業への協力 

RC として中学生には『中学生職場体験授業』、水戸農業高校生には茨城県主催の『ジュニア技能インター

ンシップ事業』などに積極的に協力をします。 

＊但し、茨城県は今年度開催は無し 

東海村役場 伴教育長と、職場体験授業の手法を協議…今年度に向け実現 

３. 会員卓話 

プログラム委員会と協力して、職業（生業）に沿った会員卓話実施…大貫委員長 

 

社会奉仕委員会 

委員長   浅川清司 

副委員長 猪股真純 

委 員   高坂裕二・佐藤誠 

 

活動方針 

 今年度テーマ「地球の未来を思い 地域社会に貢献しましょう」のもとこの地域社会において必要とされるよ

うに、会員皆様と一緒に考え、行動し継続して参りました。 

 

１．活動実績報告 

 10 月 17 日東海村花火大会後の清掃作業参加 

 10 月 30 日東海村秋のクリーン作戦参加 

２．社会福祉施設支援活動 

   12 月 20 日児童養護施設 チルドレンホームへクリスマスプレゼント 

    石井会長、浅川委員長 

   児童養護施設 若草園にはプレゼントを贈る予定 

３．地域環境保全活動                    

   10 月２日ロータリーの森整備の実施 

    茨城県緑化推進機構及び茨城県農林振興公社の参加 

４．地域公共機関の支援 

   １２月１日ガールスカウト茨城第３７団 小宅団長の卓話、 

   支援金１０，０００円贈呈いたしました。 

５，国際交流協会への支援 

   12 月８日なか日本語くらぶ、Tokai JLTにほんご教室の卓話、 

   支援金各 ３０，０００円を贈呈いしました。 

   6 月末までに那珂市国際交流協会、東海村国際交流協会へ 

   協賛金各 １０，０００円を支出する。 

 

青少年奉仕委員会 

委員長    清水 繁 

副委員長  大越正彦 

委 員    藤澤 亮 

 

活動計画・方針 

地区スローガン 地球の未来想い、地域社会に貢献しましょう。 

2820 地区青少年委員会 

 青少年への奉仕活動と、リーダーシップの育成、青少年交換は中止、 

 次年度派遣生の選考とオリエンテイションの実施。 

事業報告 

 インターアクト年次大会、（令和 3年 10 月 31 日）水戸農業高校、開催支援 

 参加者、生徒 80 名 教論 9 名、ローアリアン 39 名 ホストクラブ東海那珂ＲＣ 

茨城海岸美化プロジェクトに参加 （第 2 分区 第 5 分区） 

 11 月 3 日（水）阿字ヶ浦海岸で実施されました、東海那珂ＲＣ24 名 ＩＡＣ27 名 

ライラセミナーへの参加 令和 4 年 3 月 12日 会場（阿字ヶ浦クラブ） 
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第 42 回ライラセミナーは ＳＤＧs テーマにハイブリッド開催となりました。 

夏期特別巡回指導は、新型コロナウイルス感染防止の為中止となりました。  

 

インターアクト委員会 

委員長 高橋 琢 

副委員長 田中宏和 

委 員  大森龍一 

【活動方針】 

本委員会は、東海・那珂ロータリークラブの提唱校である水戸農業高等学校インターアクトクラブ所属生徒が、

未来を見据えた秀逸した社会人になるためのサポートを行っていきます。 

 

【事業報告】 

1.  2021 年度インターアクト研修旅行（中止） 

2. インターアクト年次大会 茨城県立水戸農業高等学校  

2021.10.31（日）県立水戸農業高等学校 会議室・特別教室 

テーマ「CHOOSE YOUR LIFE！」～after コロナ時代への挑戦～ 

3. 「茨城海岸美化プロジェクト」（11/3）清掃活動への参加及びその他 IA（下館工業高校）との情報交換 

4. ライラセミナーへの参加（3/12）阿字ヶ浦クラブ（不参加） 

5.  IA 年次大会報告会（1/12） 

6.  職場訪問（職業奉仕委員会と合同）（中止） 

7.  卒業記念品贈呈 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長  藤田 明英 

副委員長  高橋 昭 

委  員  橋本和一郎 

                  

活動実績報告 

１．世界社会奉仕（ＷＣＳ） 

  ・2820 地区独自のＷＣＳである「この指とまれ」事業について、下記プログラムへ協賛しました。 

事業名：ネパールの貧しい子供たちへの就学支援 

提唱クラブ：日立ＲＣ・下館ＲＣ 

賛助金額： 3 万円 

   

２．地区セミナーへの参加 

・21-22 年度国際奉仕委員会 

① 研究会  21 年 7 月 22 日(木) ダイヤモンドホール（リモート参加） 

② セミナー 21 年 12 月 11 日(土) ダイヤモンドホール (リモート参加) 

    

３．平和と紛争予防/紛争解決月間 卓話 

  ・3 月 2 日(水) 地区国際奉仕委員 国際交流共同ネパール担当 宮田憲一様による外部卓話 

 

ロータリー財団委員会 

委員長   浦澤 精乗 

副委員長 清宮 武雄 

委 員   中井 英一郎 

 

活動実績報告 

１． 地区ロータリー財団委員会との連携によるクラブ会員の理解促進 

・7 月１7 日(土) 社会奉仕・ロータリー財団合同研究会(筑西市ダイヤモンドホール)にオンライン出席 

・11 月 24 日(水)出前卓話 地区財団資金管理委員 髙島章行氏 (日立南 RC) 

・1 月 22 日（土）社会奉仕・ロータリー財団合同セミナー(筑西市ダイヤモンドホール)にオンライン出席 

２． 財団寄付  
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・地区年度目標の達成 

1 人当たり年次基金 130 ドル、ポリオプラス基金 20 ドル、計 150 ドル 

1 月末 37 名分を振込済み 

・恒久基金寄付(ベネファクター)：１クラブ 1人以上の要請があったが達成     

  ・べネファクター 

伊藤幸司会員より 1000 ドル寄付 

石井秀明会員より 1000 ドル寄付 

浦澤精乗会員より 1000 ドル寄付 

・ポール・ハリス・ソサエティ  

中村澄夫会員より  1000 ドル寄付                                    

３． 地区補助金申請 

次年度補助金は申請済み 

 

米山記念奨学会委員会 

 

委員長   大久保 賢二 

副委員長 瀬谷 利雄 

委 員   中村 澄夫 

 

【活動実績】 

1. 2021 年 4 月から 2022 年 3 月において、ロータリーの友好地区であるネパールからの留学生であるアリ

ヤル・シュリーラム (奨学生)さんの世話クラブとして活動しました。 

2. 4 月に米山記念奨学会オリエンテーションが開催され、中村担当カウンセラー、海野カウンセラーが会場

で参加、大久保委員長は ZOOM で参加しました。 

3. 8月米山合同セミナーも ZOOM参加し米山記念奨学会事業の勉強をさせていただき、改めて理解を深め

ることができました。 

4. 10 月の米山月間では地区米山選考委員の瀬戸隆海様（水海道 RC）に卓話をお願いしました。 

5. アリヤル・シューラムさんには例会や、海岸清掃、ロータリーの森整備などの行事に参加してもらい、11

月 16 日には準世話クラブ（ひたちなか）の例会に参加してもらいました。 

6. 2022年 3月に 2021年度修了式がつくば山水亭で開催され、会場出席しました。当日はアリヤルさんが、

奨学生代表者 3 名のうちの 1 名として挨拶されました。 

7. 特別寄付に関しては年間目標を達成することができませんでした。 

8. 2021 年 5 月末日時点では、¥233,000（約¥6,700/1 人あたり）でした。ご協力頂きました 12 名の方に感謝

申し上げます。 

 

会計 

 

会 計 佐藤広道 

副会計 海野宏幸 

 

活動実績報告 

新型コロナウィルス感染症対策で難しい対応が迫られる中クラブ運営を進める会長・幹事の指示のもと、柔

軟に、迅速に処理して参りました。 

5 月 31 日付けの仮締め決算を別紙にてご報告させて頂きます。 

 

会場監督 

会場監督  大森龍一 

副会場監督 大越正彦 

副会場監督 佐藤広道 

 

活動実績報告 

１．例会の司会をしました。 

２．開始 30 分前入りし、会場設営（鐘、名札、着席札、ズーム）等の準備を行い、終了後は片付けをしました。 
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３．例会のスムーズな時間運営に努めました。 

４．食事は、健康のバランスと予算に合ったものにしました 

気品と風紀を守り、秩序正しく、そして楽しくあるよう、努めてまいりました。 

1 年間ご協力ありがとうございました。 

 

戦略委員会 

委員長   植野 重男 

副委員長 石井 秀明 

委 員   大越 正彦、島田 智和、橋本 壽郎、厚見 和則 

 

年度当初委員会は、3 回開催計画を立てたが、コロナ感染自粛等により開催を危惧しながらも 11/19 に年度

中間として進捗状況を、6 月に年度まとめを確認しました。 

一方、戦略委員会の強化を図るため増員して進めることにした。 

 

① クラブの地域への広報活動の強化 

2021 茨城海岸美化プロジェクトにおいて、海岸美化清掃状況をケーブルテレ 

ビ JWAY の取材を受け TV 放映され広報活動ができた。 

② 会員への RC の知識・理解の促進 

① 会員増強について出前卓話（8/18） 

② 米山記念奨学会出前卓話（10/6） 

③ 環境問題について那珂市環境課長卓話（11/17） 

④ ロータリー財団について出前卓話（11/24） 

⑤ 国際奉仕について出前卓話（3/16） 

⑥ 出席委員会の卓話（3/23 クラブ奉仕委員会） 

⑦ 入会 5 年未満（1-5 会）の勉強会実施（3/28） 

③ クラブとの交流・親睦の推進 

海岸美化プロジェクト清掃、35 周年記念式典を通して他クラブと交流を深めた。 

5 年未満会員に他クラブへのメークアップ出席を伊藤ガバナー補佐と行った 

④ 会員増強 

クラブ会長方針の純増 3 名以上目標に対し、新規会員 5 名入会、1 名退会、純増 4 名となり目標は

達成しました。 

⑤ 戦略委員会の強化 

委員会 6 名体制を経験豊富会員及び 5 年未満会員を加えて交流強化を図る。  

 

 

 

 

米山奨学生のリュウ ケントウさんへ石井秀明会長より奨学金授与 

 6 月 1 日例会報告（第 1582 回）  



    

10 

 

 
米山記念奨学生リュウ ケントウさんより近況報告 

 

【会員誕生日】石井秀明会員、大部泉会員、大久保賢二会員、清水繁会員 

【ご夫人誕生日】高橋琢会員（博美様） 

 

左から石井秀明会長、清水繁会員、鈴木正人会員 

 

 

 

 

◆ 今月のお祝い 
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報告者：島田智和幹事 

 

⚫ 今期事業報告の提出におかれましては各委員長様のご協力のもと集約できました事を心よりお礼申し

上げます。次回 6 月 15 日㈬18 時 30 分～ホテルクリスタルパレスにて協議会が行われます。通常より

時間がかかるとは思いますが石井年度最後のお役目としまして各委員長に年度活動報告をよろしくお

願いいたします。 

尚、当日出席できない委員長につきましては発表の代役を立てていただく事と、食事の準備の都合上事

務局に出欠の連絡をお願いいたします。 

⚫ 「令和４年度青少年育成東海村民会議賛助会員会費」が理事会にて承認されました。 

※ 例年の賛助会費＠10000 円 

⚫ 「ウイルス対策ソフト購入」が理事会にて承認されました。 

※ 事務局用のパソコン用として＠3 年/15000 円。 

⚫ 「米山奨学生の名刺作成」が理事会にて承認されました。 

※ 大森カウンセラーより奨学生の活動が多くなるため名刺の作成依頼がありました。 

＠100 枚/5000 円 

⚫ 「東海那珂 RC 事務局・倉庫移転」が理事会にて承認されました。 

※事務局は現在、那珂市商工会議所に登録しておりますが、資料等を保管している倉庫が島田会員の会

社にあり、統一したほうが管理し易いとの声もあり「常陸環境開発株式会社」へ移転を考えておりまし

た。固定電話・FAX は廃止としメール及び事務局の携帯電話を登録ます。 

事実上、郵便物等の授受を主として業務委託します。＠年/120000 円 

尚、倉庫費用は無償提供となっております。 

⚫ 「クラブ用 NAS（ネットワーク HDD 2T）のリース契約」が理事会にて承認されました。 

※クラブの電子データを一括管理できるものです。会員の皆様が電子データの倉庫としてお使い頂き

情報の共有が楽にできます。 

＠月/5000 円（5 年毎の更新）詳細につきましては後日報告いたします。 

⚫ ガールスカウト日本連盟より表彰状が来ております。 

⚫ 新井和雄ガバナーより米山記念奨学会への寄付総額二千万円の表彰状が来ております。 

 

 

◆ 幹事報告 
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報告者：木村正人委員 

 

会員数   ３７名 

  出席免除  ５名（内 出席２名、清宮・高橋会員） 

  対象会員  ３４名 

  出席会員  ２７名   欠席  ７名 

  出席率    79.41% 

 

報告者：冨永康修委員長 

 
『よろこびの言葉』 

 

お祝いありがとうございます。今月で会長が終わります。あと少し頑張ります 

 

誕生祝 ありがとうございます。 

◆ 出席報告 

◆ ニコニコボックス  

◆ 石井 秀明 

◆ 清水 繁 
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誕生祝を頂きありがとうございます。初めて頂き嬉しく思います。 

 

正しい人、鈴木正人会員、卓話頑張ってください！ 

 

鈴木さま 本日は宜しくお願いします。 

 

2021-2022 年度も最終月に入りました。気を引き締めて出席したいと思います。 

 

新型コロナ感染対策もそろそろ１つの節目となってきました。今後、通常の生活に戻れると良いです

ね。 

 

報告者： 田中宏和広報・史料委員長 

 

報告内容：「ロータリーの友」6 月号の記事紹介 

⚫ 横書き P8～ 2022 年規定審議会レポート 

⚫ 先日の地区大会でも紹介されていましたが、4/10～14 に行われた規定審議会の内容が紹介されて

います。出席報告の提出義務を撤廃する件や出席既定の免除の申請に対し、要件を満たしていれ

ば、理事会承認を不要とする件などが採択されました。詳細は本文をご参照ください。 

 

⚫ 縦書き P15 「歌壇」の欄で、日立 RC の鈴木一良会員の短歌が掲載されています。俳句、短歌、

川柳にご興味がある方は、是非投稿してください。 

 

 

◆ 清水 陽司 

◆ 目黒 伸也 

◆ 橋本 壽郎 

◆ 木村 正人 

◆ 冨永 康修 

◆ 委員会報告 
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報告者： 大越正彦親睦活動副委員長 

 

報告内容：６月２９日（水）１８：３０より、ホテルウエストヒルズ水戸において「会長・幹事慰労会、

第二分区ガバナー補佐慰労会」が開催されますので、奮ってご参加下さい。 

 

 

 

◆ 委員会報告 

◆ 新入会員卓話： 鈴木正人会員 
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“令和４年新入会員 卓話 ”

ベル労政スタッフ事務所

社会保険労務士 ・ 行政書士 鈴木 正人

令和４年６月１日

 

 

 

 

 ）    
 生い立ち
昭和３２年５月２２日  年 
   田市出 電気工事業の営  の次男生まれ
  田小学校 ～
 田中学校 ～
 田一高   東 の  立大学 学部卒業

 ・日本電気  会社 半導体      メーカー 
営業部１０年 ヶ月 務
・ 東  内の社会保 労務 ・行 書 事務所３年 ヶ月 務
 平成５年社会保 労務  平成８年行 書  験合  

・ ４０ 時に水戸市内で事務所開設～ 現 に至る。
   
  り
 ウォー ング ジョ ング
 映画鑑賞 『人生の最高の見つけ方』

  1 仕 事  社会保 労務 ・行 書 事務所経営

 社会保 労務 業務

 社会保  健康保 ・厚生年金保  ・労 保  労 保 ・

  保  の各  け出書、申請書等の作成、提出代行

 就業規則の作成・提出代行 の５日 務化に改正の時など

   計算代行

 労 者派遣事業  申請書の提出・代行

 労 関係法や人事労務管理に関する  など 

       会               

       

               の      の     

     の     の     

    会   

             の        
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 ） 年の    会       の  こ  

 年  

     年   の       年 月   

                   の  

           年 月          

         の  

 年 の             年  月     

           年          

       の        の  

    の  の           の    

       年             の   

                  

         月    ラ          の  

 の              

     の     年 月 日          

       年 月 日     の  

      水  年                

水  年                

   保 法
・  保 料の引き上げ

令和４年0 月から 事業主負担 一  6 0/1,000 6  /1,000

 設   0/1,000    /1,000

   保 料全体 一     /1,000

 設 12  /1,000

令和４年10月から 事業主負担一  6  /1,000    /1,000

 設    /1,000 10  /1,000

労 者負担一  3 0/1,000   0/1,000

 設   0/1,000 6 0/1,000

   保 料全体 一  13  /1,000

 設 16  /1,000

    

                  年 月  日   
   月  日   日  

                   の        

                      

               の   

            

    の日         
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           の    ラ         

              年 月   

            ラ     の  

              言動

       

       

       の    

      

      

                    

    の  の    び     

                      の  

          ラ      の         

  の       

      ラ       の          

         

・  後パパ育  の 設

 子の出生後８ 間以内に４ 間までの取得 能 ２回に分 

して取得 能 

・原則 子が１  最長２ まで の育児 業が分 して２回取得 能

育児 業法の基本 

１ １ 未満の子を育てている男  男性も取得 

２ 夫 同時でも取得 

３ 配 者が 業主  夫 でも取得 

４ 会社内に制度がなくても関係なく、育児 業を申し出に会社は  出来ない

５ 経営 難だから、事業が繁 だからという理 で めない

  育児 業中、無 で 

   保 の育児 業 付制度 り  業開始から ヶ月 業前の 金の67 ７ヶ月目から

 0  

 高年 者   定法 令和３年４月より 

・ ５ までの  確保 務    制度等の導入 

 更に７０ までの就業確保   努力 務 

 ７０ までの定年引上げ

 定年制の 止

 ７０ までの継続  制度等の導入
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   年10月1日よ                  

     の                   こ   
         の      日           
の    （   の  ）               
  よ                         
  の                び         

   の場合 

・ 人事業主が生前に行う事業承継・ 人事業の法人化（法人成り）

・法人の事業  

 合 の場合  ・法人の  合 ・法人の新設合 

  続の場合  ・ 人事業主が  による 続

       

         31年 月              
 の                         
                          の 
                こ       の   
     の                       
                            
    の                 の      
                           の
          

 特定技能で外国人が ける業  1 業  

・介護（訪問介護は  ） ・  （ホテルや旅館） ・外食（ 食 全 ）
・ 食料品  ・ 設（11の作業区分のみ  ） ・ビルクリーニング

・自動 整備農業 ・ 業 ・  材 業 ・ 業機   業
・電気 電子情報関連 業 ・  
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＜会 合 報 告＞ 

 報告者 石井 秀明 

下記、会合に出席致しましたのでご報告致します。 

会合名：第 2回地区職業奉仕セミナー 

日時：令和４年５月２９日 １３：００～ 

場所：ホテル日航つくば 

出席者：厚見和則会員、猪股真純会員、木村正人会員、石井秀明 

内容：「日本のロータリーの父 米山梅吉 物語」 

講談師 ５代目 宝井 琴鶴 

「職業奉仕」から「奉仕の理想へ」 

～日本のロータリー 奉仕の第二世紀の哲学～ 

前橋 RC 本田 博己 

 

＜会 合 報 告＞ 

 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者 田中 宏和 

会合名：2022-23年度 プログラム委員会事業計画打合せ 

形式及び目的：家庭集会 

と き：2022 年 6月 1日（水）11：55～12：10 

ところ：ホテルクリスタルパレス 

主催者：田中宏和 

出席者（順不同、敬称略）：大貫博光、田中宏和 

議 事： 

⚫ 2022-23年度プログラム委員会事業計画案について 

⚫ 2022-23年度プログラム案について 

 

＜会 合 報 告＞ 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者  田中宏和 

1. 会   合   名  2021-2022年度 RI第 2820地区 青少年奉仕連絡会 

2. 形式及び目的  今年度活動報告、新旧委員引継ぎ等 

3. と        き  2022 年 6月 4 日（土） 17：30～20：20 

4. と   こ   ろ  三の丸ホテル 

5. 主   催   者  国際ロータリー第 2820地区 青少年奉仕委員会 

6. 出   席   者  中村澄夫担当カウンセラー、田中宏和地区インターアクト委員 

7.  議        事 

   １．開会（点鐘） 

   ２．挨拶（ガバナーエレクト、担当カウンセラー、担当アドバイザー） 

   ３．今年度活動報告（総括委員長、各委員長） 

   ４．閉会（点鐘） 

 

＜会 合 報 告＞ 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者  橋本和一郎 

会合名：次年度クラブ会員組織委員会検討会 

形式及び目的：家庭集会 

◆ 会合報告 
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と き：2022 年 6月 3～7日 

ところ：WEB形式（メール交換等） 

主催者：橋本和一郎次年度クラブ会員組織委員長 

出席者（順不同、敬称略）：伊藤幸司、高橋琢、橋本和一郎 

議 事： 

⚫ クラブ会員組織委員会の次年度事業計画案の検討 

⚫ その他 

 

＜会 合 報 告＞ 

 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者氏名 島田 智和 

1. 会   合   名 ホームページ作成に伴う打ち合わせ 

2. 形式及び目的 リアル開催 家庭集会 

3. と        き 2022年 5月 25日（水） 17：30～18：00 

4. と   こ   ろ ホテルクリスタルパレス 

5. 主   催   者 公共イメージ委員会 

6. 出   席   者  石井会長・島田幹事・橋本壽郎次期会長・厚見次期幹事 

鶴田公共イメージ委員長・橋本和一郎会報委員長 

冨永次期会報委員長・田中広報・史料委員長 

7. 議        事 

              ・ホームページ作成に対するスケジュール確認と 

                記載内容の確認 

 

＜会 合 報 告＞ 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

報告者氏名 島田 智和 

1. 会   合   名 ホームページ作成に伴う打ち合わせ 

2. 形式及び目的 リアル開催 家庭集会 

3. と        き 2022年 6月 1日（水） 19：30～20：00 

4. と   こ   ろ ホテルクリスタルパレス 

5. 主   催   者 公共イメージ委員会 

6. 出   席   者  石井会長・島田幹事・橋本壽郎次期会長・厚見次期幹事 

鶴田公共イメージ委員長・橋本和一郎会報委員長 

冨永次期会報委員長・田中広報・史料委員長 

木村次期広報・史料委員長 

7. 議        事 

             ・ホームページ記載内容確認・NASシステム導入に向けた説明。 

 

 

 

 

 

 

次回 会：６月  日（水） ８：３０～ 

会長 幹 慰 会 第二分区ガバ  補佐慰 会 

 会 欠席        日 12:00     局  連絡のこ  

クラブ会報委員会：委員長 橋本和一郎／副委員長 厚見和則／委員 冨永康修、大久保賢二 

 


